

Rotary Club of AMA



2014-2015年度
国際ロータリーテーマ

LIGHT UP ROTARY



2014~2015年度 RI 会長
ゲイリー C.K. ホアン

第2760地区ガバナー

近藤 雄亮

会長 栗木 和夫

副会長 篠田 正志

幹事 白井 幹裕

例会日 毎週月曜

例会場 名鉄グランドホテル

事務所 〒453-0015

名古屋市中村区椿町17番16号 丸元ビル

TEL (052) 451-6617

FAX (052) 451-6710

区域 愛知県・海部郡内3町村と2市

会報 田邊 正紀 大西 晃弘 神田 康史

柏子見 昌敏 大竹 和美 山田 幸治

2014年10月20日（曇り時々雨） 第2週 第2086回例会

Song ” 日も風も星も ”

Guest 伊藤義久氏（清水明俊君ゲスト）

Attendance

会員	79名	欠席	15名	出席率	78.57%
----	-----	----	-----	-----	--------

9月分修正出席率の報告

9月 1日出席率	100%	欠席	0名
9月 8日出席率	100%	欠席	0名
9月22日出席率	100%	欠席	0名
9月27日出席率	100%	欠席	0名

President Time

篠田正志 副会長



皆さん、今日は。2週間の間隔が有りましたが、本日は栗木会長に成り代わり挨拶をさせていただきます。

先週の木曜日に春日井CCで行なわれた分区合同ゴルフ大会に、あまRCより14名で参加してきました。優勝こそ逃しましたが、あまRCの受賞者は8名で、中でも北野さんがベスグロ賞をとられました。又、先週の土曜日に美和かしの木会の20周年記念事業が行なわれ、地域で幅広い奉仕活動をしている、かしの木会に少しでも貢献できる様に、

あまRCを代表して紅谷社会奉仕委員長が寄付目録の贈呈をされ、会員の西川さんがチャリティゴルフへの寄付の功績をたたえられ、感謝状を頂かれました。

さて今話題に成っております、ノーベル賞の起源について少しお話をさせていただきます。皆様方ご存知の方が多いと思いますが、アルフレッド・ノーベルは、1833年10月21日にストックホルムに生まれ、スウェーデンの発明家・起業家で、ダイナマイトだけではなく、あらゆる爆薬の開発生産で巨万の富を築いたとされています。起源は1888年兄のリュドビックがカンヌで亡くなり、この時にアルフレッドが死亡したと、フランスのある新聞会社が勘違いをして、「死の商人死す」と言う見出しで報道してしまいました。自分の死亡記事を読んだノーベルはとても困惑し、自分の死後についてどの様に記憶されるのか考える様になり、そこで考えたのが「遺言」です。1896年12月10日に63歳でノーベルは死去しますが、遺言には「基金を設立し、遺産は人類に最も役立つ研究や発明をした人に分け与える様に」と言う内容のものでしたが、ノーベルの財産は、約3100万クローナ、今の日本円で207億円というとても

Today

10月27日（第2087回）

担当 栗木和夫 会長

演題 ガバナー補佐訪問

野村章夫ガバナー補佐

Next Week

11月10日（第2088回）

担当 栗木和夫 会長

演題 ガバナー公式訪問

近藤雄亮ガバナー

ない額で、当時誰も信じなく認められませんでした。しかし1897年4月26日ノルウェー国会でようやく遺言が承認され、その後ノーベル財団設立委員会を結成し、1900年にノーベル財団の設立法令がスウェーデン国王オスカル2世によって公布され、1901年第1回ノーベル賞授与が行なわれました。

Secretary Report

臼井幹裕 幹事

1 ガバナー補佐訪問のご案内

日時 10月27日（月）

場所 名鉄GH 11F

※例会終了後、クラブアッセンブリーがあります。

2 鈴木和彦君に第17回米山功労者感謝状が参りました。

ニ コ ボ ッ ク ス

ご投函有り難うございます

栗木和夫 会長

本日の卓話者、飛騨海洋科学研究所所長 深田哲司様、よろしくお願ひします。

ゴルフ部会長西川君、お世話になりました。

西尾張分区ゴルフ参加の皆様、お疲れ様でした。

篠田正志 副会長

栗木会長の代理で挨拶させていただきます。

飛騨海洋科学研究所長の深田哲司様、卓話よろしくお願ひします。

分区の合同ゴルフコンペ参加の皆様、お疲れ様でした。

かしの木会20周年記念式典で、多額のご寄付にお礼申し上げます。また参加の紅谷君、臼井君、西川君、有り難うございました。

臼井幹裕 幹事

飛騨海洋科学研究所 深田哲司様の卓話を楽しみにしています。

大治まちおこしの芋掘りに参加して、子供らと一緒に美味しくいただきました。

地区ゴルフ競技会ご参加の皆様、お疲れ様でした。ブービー賞を逃しました。

前田重廣君

10月18日のあま市かしの木会20周年記念式典に、栗木会長、紅谷君、臼井幹事、西川君出席有り難う。今

後ともよろしく。感謝感謝。

山田幸治君

例会に出席する機会に恵まれず、永らくご無沙汰しました。御嶽山噴火、皆既月食、高校の同期会、リニアモーターカーの許可など色々ありました。新幹線開業から50年、東京オリンピックから50年も過ぎました。明日からカナダに行きます。11月10日は高校の同期会で例会を休会します。不良会員より。

清水明俊君

本日はあま市観光協会の「観光マップ」が出来上がりましたので、皆様にご紹介させていただきます。

栗木会長には、先日は誠に有り難うございます。

後藤雅光君

NPOの芋掘り会に参加の皆さん、ご苦労様です、青少年の育成に大いに貢献していると思い、感謝しています。またボーイスカウトの皆さんにも交通整理に協力してくださって有り難うございます。

神戸政治君

光岡会計事務所開設50周年おめでとうございました。

高山 敏君

先日、あま市美和かしの木20周年式典が盛大に開催されました。前田君、篠田君、大変お疲れ様でした。

渡辺君、石田君、大変お世話になりました。

東海広光君

山田尊久君、黒川君、先日は有り難うございました。

北島君、大変お世話になりまして有り難うございました。「効いた！」…今日は体が非常に軽いです。

鈴木正徳ワイン会会長就任第1回ワインフォーラムで、美味しいワインと素晴らしいお料理をいただき有り難うございました。

横井久雄君

NPO元気おおはるです。10月18日青少年育成事業として、親子130名でチビッ子農園イモ収穫祭を行いました。栗木会長、臼井幹事、後藤雅光青少年奉仕委員長、有り難うございました。

本年も大治町2ヶ所に11/30~1/末まで、イルミネーションを点灯します。大治町ユルキャラ「はるちゃん」、町長も参加予定です。ご協力よろしくお願ひします。

紅谷幸政君

前田君、あま市美和かしの木会20周年おめでとうござ

います。

稲垣秀樹君

本日の出席状況の報告は、急遽富田君にお願いしました。よろしく願います。風邪でで美声がでませんので…。

板津和博君

ワインフォーラム参加させていただき、美味しくワインいただきました。有り難うございました。

伊藤英毅君

先週東北の秋を楽しんでまいりました。東北の温泉はとていいものと思いました。皆様も東北でお金を落としてください。

川口信義君

ニコボックスの皆様、ご苦労様です。

北野庸夫君

分区のゴルフ大会に参加しました。久々の30台が出ました。

児玉憲之君

鈴木正徳君、ワインフォーラム有り難うございました。ワイン、大変美味しくいただきました。東海君、山田尊久君、黒川君、先週は有り難うございました。

黒野晃太郎君

大分寒くなってきました。秋冬物が売れるといいな！

松井英治君

チョットだけ良い仕事が出来たので。

宮下忠克君

本日の卓話を「飛驒とらふぐに懸ける男」深田さんをお願いしました。

水野 眞君

16回銀の鈴音楽フェスティバル、一杯のお客様でした。ゴスペル児童と2000名、皆さんも何か唄ってみませんか。

田中正博君

ニコボックス委員の皆さん、ご苦労様。

立松絹久君

ワインフォーラム参加の皆様、お世話になりました。岩島君、有り難うございました。

山田幹夫君

北野君、西尾張分区分区ゴルフ大会でのバスグロ、おめで

とうございます。日頃の精進の賜物です。

合計 60,000円



「飛驒とらふぐに懸ける男」

飛驒海洋科学研究所

所 長 深田哲司氏



近大生まれ、山育ち。その名は、『飛驒とらふぐ』

とらふぐの養殖は、昭和 30 年ころから始まり、昭和 60 年ころには、数百万尾の稚魚が養殖されたり、放流されたりするようになりました。近年では、天然魚がとても高価なことから養殖業者も増加し市場への流通量も増えてきました。とらふぐ養殖は、大きく海面養殖と陸上養殖に分かれます。

「飛驒とらふぐ」は、近畿大学で生まれた稚魚を、飛驒の山の中で、ミネラル豊富な地下水を利用し、閉鎖循環式陸上養殖にて、大きく育てています。



海のないところで海水魚を育てる 新しい『陸上養殖システム』

飛驒の山の中で行う閉鎖循環式陸上養殖は、水質の管理を徹底して行えるため、大きなメリットがあります。

- ・ 赤潮、ウイルス、魚病、荒天等の外的要因を受けにくい
- ・ 年間を通じ水温調節ができるので、養殖期間が短くなり、生産性が高くなる（海水養殖に比べ約30%短縮）
- ・ 出荷時期の調節が可能
- ・ 陸上養殖のため、作業負担が少ない
- ・ 管理体制が確立し、履歴が確実に残るので、トレーサビリティが可能
- ・ 水流、水温、塩分濃度、エサの制御により、ストレスの少ない環境を整備できる
- ・ ストレスの少ない育成環境により、攻撃性が弱まり、菌切り作業をしなくてもよい
- ・ 海水塩分濃度の 1/3 で育てるため、透明な白さを持つ身は、甘みが強い



『飛驒とらふぐ』
透ける白身と甘さのヒミツ！

『飛驒とらふぐ』の特徴でもある、透けるような白身と甘みには、ヒミツがあります。

とらふぐは、ストレスを溜めると身が赤く染まります。『飛驒とらふぐ』は、ストレスの少ない環境で育つため、透けるような白身になるのです。

生体分子計測研究所による、おいしさ分析結果報告書にもあるように『飛驒とらふぐ』の甘さは、他県のとらふぐと比較した成分分析でも立証されています。その甘さのヒミツは、海水濃度に比べ 1/3 に抑えた塩分濃度やエサ、水温、水質などストレスをあたえない独自の養殖方法で大切に育てることにあるのです。



商標登録
5584485号

飛驒とらふぐ研究会

〒509-4224
岐阜県飛驒市古川町殿8-17
tel : 0577-73-7006
fax : 0577-75-3855
e-mail : info@hidatorafugu.com
http://www.hidatorafugu.com

例会変更

例会日	クラブ名	場所
10/29(水)	名古屋南	名古屋観光ホテル
10/30(木)	名古屋西	休会
	名古屋大須	名古屋東急ホテル
11/4(火)	名古屋城北	東急イン
	名古屋錦	名古屋ガーデンパレス
11/5(水)	名古屋和合	ウェスティンナゴヤキャッスル

委員会報告

青少年奉仕委員会

委員長 後藤雅光君

日本ボーイスカウト愛知連盟 あまRC助成金贈呈式

日時 2014年10月2日(木) 18:30

場所 あま市甚目寺須原 喫茶店(ローリホップ)

参加者 スカウト団員委員長 佐藤益美始め12名

あまRC 栗木和夫会長、臼井幹裕幹事、後藤雅光青少年奉仕委員長、山田尊久青少年奉仕副委員長

あまRC発足以来45年にわたり、スカウトの理解と資金援助に感謝をしています。以前はRCの家族会や地区大会等に、交通整理や案内活動、障害者とのふれあい活動等に参加し、活動の機会を作る事に感謝しています。今後も活動の機会をぜひお願いします。また10月13日には大治町いも掘り会に交通整理の依頼をしました。心良く引き受けて頂きました。

食事とお酒を頂き、45年間の苦勞話を聞きました。団員の減少、自分の子供がスカウトに参加した事で、大きく成長して大変感謝しています。そのような事でスカウト活動に大きく活動をしている団委員長が、時間とお金を使い奉仕活動に力を注いでいます。あまRCも45年間の資金援助ですが、喜んでます。今後益々の活動を応援します。

あま市美和かしの木会20周年記念式典報告

社会奉仕委員会

委員長 紅谷幸政君



平成26年10月18日、かしの木会20周年記念式典に出席し、あまRCを代表してお祝い金10万円をお渡しして参りました。同会のクリーンコミュニケーションIN大江川及び蟹江川の清掃事業を初めとする地域の環境保全活動の理解を深めるとともに、今後の活動の発展を期待せずにはいられません。